
2 Pièces

181 m²

Réf. 85128683

495 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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En  exclusivité  au  cœur  de  Cannes,  ce  bien  se  trouve  dans  une

résidence  de  standing  sécurisée,  à  quelques  pas  des  principaux

centres  d'intérêt  de  la  ville,  de  la  rue  d'Antibes  et  du  Palais  des

Festivals.Cet  appartement  d'angle,  orienté  plein  sud,  dispose  de  trois

terrasses,  dont  un  superbe  solarium  de  120  m²  offrant  une  vue

panoramique sur la ville, avec un aperçu de la mer en toile de fond.Le

séjour lumineux constitue un espace de vie agréable, s'ouvrant sur un

coin cuisine avec sa propre terrasse. Une chambre confortable donne

également accès à une terrasse. Pour compléter cet ensemble, vous ...

Exclusively  in  the  heart  of  Cannes,  this  property  is  located  in  a  luxury,  secure

residence, just a few steps from the city's main points of interest, Rue d'Antibes and

the  Palais  des  Festivals.This  south-facing  corner  apartment  boasts  three  terraces,

including a superb 120 m² solarium offering panoramic views over the city, with a

glimpse  of  the  sea  in  the  background.The  bright  living  room  provides  a  pleasant

living  space,  opening  onto  a  kitchenette  with  its  own  terrace.  A  comfortable

bedroom  also  gives  access  to  a  terrace.  A  shower  room  and  dressing  room

complete the ensemble.You'll love the ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 
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